



BOLETÍN DE PRENSA

Girón 08 de agosto de 2024

FESTIVAL DE NATACIÓN

Este miércoles festivo se celebró el Primer Festival de Natación en el Polideportivo Juan Pablo II, un evento lleno de alegría y talento, donde los niños de las escuelas de formación deportiva demostraron su destreza y habilidad en las diferentes modalidades de natación: libre, espalda, mariposa y pecho.

Más de 200 niños de diferentes edades participaron en el festival, acompañados por sus padres, quienes estuvieron presentes para apoyar y compartir este momento especial con sus hijos. Además, el evento contó con la participación del programa "Natación Mamá Canguro", dirigido a bebés de 6 meses a 4 años, que permite una conexión especial entre madre e hijo a través de la natación.

El festival se organizó en dos jornadas: una en la mañana, de 8:00 a.m. a 12:00 m, y otra en la tarde, de 2:00 p.m a 5:00 p.m., facilitando la asistencia de las familias. Al finalizar cada competencia, se entregó una medalla a cada niño como reconocimiento a su participación.

Este evento no solo fomentó el deporte y la salud, sino también el fortalecimiento de los lazos familiares.

Realizado por: Nathalia Bueno Díaz



/AlcaldiaDeGiron



/@Alcaldia-Giron



@alcaldiagiron



@AlcaldiaGiron